

Mercredi 18 mars, 2015

M. Roger Hébert  
Président, conseil d'administration  
Conseil scolaire francophone de la C.-B.  
180-10200 Shellbridge Way  
Richmond, C.-B.  
V6X 2W7

**Re: école Océane – calendrier scolaire/congés du printemps pour l'école Océane**

Monsieur,

Suite à la dernière réunion de l'APÉ Océane, mardi 7 mars, le comité de l'APÉ se retrouve encore une fois dans une situation d'extrême discorde avec les enseignants et la direction de l'école sur la longueur du congé du printemps. Nous aimerions mettre fin à une situation qui se répète depuis maintenant plusieurs années.

De part la recommandation envoyée au CSF le 5 mars dernier, l'APÉ souhaite adopter l'Option No. 1 (une semaine de congé sans modifications à l'horaire) avec la condition que le congé s'aligne avec celui du School District #68 (SD68).

Pour votre information, voici ci-bas les détails de notre sondage. Il est important de noter que nous avons reçu 79 réponses incluant parents, enseignants et personnel de soutien dont seulement 62 parents sur approximativement 150 ont participé.

- 50% pour l'option 1 - une semaine de congé
- 40 % pour l'option 2 - deux semaines de congé
- 10% l'option 3 - deux semaines séparées de congé

Jeudi 9 mars, le comité a fait appel à Caroline Picard, directrice générale adjointe du CSF, pour des conseils d'action sur l'impasse avec le personnel d'Océane. Mme Picard semble être d'accord qu'en dehors de Revelstoke qui ne compte que 15 élèves enregistrés, nous sommes dans une situation unique au niveau provincial parmi les autres écoles du CSF et même parmi les commissions scolaires anglophones dont seulement celle de SD68 alloue une semaine de congé au printemps.

Les parents bénévoles sont épuisés d'avoir à revisiter le sujet chaque année. Nous nous retrouvons tous dans une situation extrêmement désagréable, créant une division marquée entre parents et enseignants, et entre parents.

D'autres part, nous venons d'apprendre qu'avec la recommandation de l'APÉ d'une semaine de congé pour l'année scolaire 2015-2016, qu'il y a possibilité que certains enseignants prennent des postes d'emploi dans d'autres écoles du CSF. L'impact d'une semaine de congé crée un manque de motivation personnelle. Ils sont aussi épuisés de se "battre" chaque printemps pour avoir deux semaines.

Les deux cotés de la médaille – sommaire des raisons:

Une semaine - raisons coté parents:

1. Les parents choisissent une semaine de congé dans le but de pouvoir bénéficier des programmes récréatifs de la ville (souvent séduler en même temps que les dates du congé de SD68) et profiter des services de garde plus ouverts aux inscriptions temporaires pendant ce temps de l'année.
2. Ce choix d'option offre un soulagement financier pour les parents.
3. Il y a une perception que le calendrier scolaire annuel est déjà sédulé avec beaucoup de congés, soit en temps que congés fériés, de relâche d'hiver et de printemps et de journées pédagogiques/administratives/de planification.

Deux semaines - raisons coté membres du personnel:

1. Les membres du personnel se retrouvent à être les seuls à avoir une semaine de congé chaque année en comparaison de leurs pairs au district #93.
2. Le personnel est confiant que les élèves ont besoin d'une deuxième semaine de repos ainsi qu'eux même.
3. L'école Océane ne fait pas partie de SD68; les attentes des parents devraient être différentes.

En conséquence des derniers évènements et de l'épuisement de la responsabilité qui nous est remise, ainsi qu'avec un sentiment d'urgence, nous sollicitons l'aide du CA du CSF pour résoudre la situation actuelle. Nous proposons que le CA du CSF prenne la responsabilité d'administrer le sondage, une étape importante dans le processus, et de prendre la décision finale sur les dates des congés du printemps futurs pour les parents de l'école Océane. Le but de notre demande est de mettre fin à ce dénouement annuel négatif pour maintenir de bonnes et meilleures relations avec le personnel d'Océane.

Nous vous remercions de votre considération.

Bien à vous,

*A. Andrews*

Andrea Andrews,  
Présidente 2014-2015  
Comité de l'APÉ de l'école Océane  
1951 Estevan Rd.  
Nanaimo, C.-B.  
V9S 3Y9

Cc: Caroline Picard, directrice général adjointe, CSF  
Annie Bédard, directrice, école Océane  
Membres du comité de l'APÉ de l'école Océane